

## Le temps du Scorpion

Quand les portes de la Toussaint  
S'ouvrent sur le monde des morts  
Et que les gens prient sous les saints  
A genoux tombent de leurs morts

Quand le soleil descend dans l'ombre avec les feuilles de l'automne  
Qui doucement tombent en nombre  
Doux quand le vent frissonne

Que la nature morte est belle,  
Belle au temps du Scorpion  
Et rouge et noire et or,  
Trop belle pour sa transformation

Quand je retournerai d'où je viens  
C'est à dire au sein de la terre  
Quand j'irai retrouver les miens  
Dans les vibrations de l'éther  
J'espère que ce sera en Novembre  
Ce joli mois des chrysanthèmes  
Sous un ciel aux couleurs de l'ambre  
Au moment marqué dans mon thème

De belles dames vêtues de noir, au doux visage de Madonne,  
Me suivront sur le boulevard  
Foulant au pied les feuilles d'automne,  
Fermer les yeux sur l'ici bas et m'endormir une fois pour toutes  
Puis les rouvrir sur l'au-delà pour un autre morceau de route

Hommage de Anne-Marie et Mireille, élèves dans le groupe de Saleilles, rendu à François Villée le 08/11/2023 au cours de sa crémation à Canet-en-Roussillon .

Cher François,

Nous voici réunis....ta famille....tes amis... devant ton cercueil...avec un coeur débordant d'émotion et de tristesse.....pardonne notre douleur égoïste.....car tu es dans la JOIE... la PLENITUDE... l'AMOUR.....près de JOSEE.....

Tu as choisi le flambeau en décor sur ton cercueil;... c'est le symbole de la victoire...de la lumière...sur la partie sombre, la partie d'inconnu de chacun...la partie de notre humanité..Cela reflète ta mission sur cette terre, aider à éclairer, à comprendre nos motivations....ce que nous sommes....ce que nous faisons sur cette planète...vers où nous allons.....

François...avec Mireille à mes côtés...je te dis que tu as réussi ta mission....mission réussie en tant que chercheur.....écrivain...détenteur d'un enseignement d'une étendue humaine considérable dans bien des domaines....et aussi en tant qu'AMI...car très vite le Maître en Astrologie est devenu cet ami sincère, ce confident...( tournée vers Mireille ) sous son regard on s'est senti compris, accepté sans aucun jugement.....en cet instant on a été UNE PERSONNE unique et importante....

Mireille...dis-lui...

François...c'est un privilège de t'avoir rencontré.....d'avoir pu te connaître en tant qu'enseignant et ami. J'ai aimé ton humanité..ta noblesse de coeur..ta jovialité ..ta bonté....ta générosité...ton accueil toujours chaleureux...notamment à l'occasion de nos rencontres à Saleilles... où ta chère compagne, Marie-France, a été la présence féminine attentive et toujours souriante.

Alors..dans ton souvenir et ton éternelle présence...nous allons tenir allumé le flambeau que tu nous a transmis.....c'est possible !....

Anne-Marie...qu'en penses-tu ?

Oui....François sera toujours présent dans notre coeur...il va nous aider à maintenir notre flamme...à continuer le PARTAGE DE SON ENSEIGNEMENT.....nous aider surtout à ne pas céder à la douleur de la séparation....car François a seulement changé de plan vibratoire.....il est accessible par la voie de l'AMOUR !

Mireille....

Alors....en cet instant d'Amour partagé...nous pouvons dire à François notre immense reconnaissance pour tout ce qu'il nous a donné au travers de son enseignement et de son amitié....

FRANCOIS.....TON ABSENCE INTERMINABLE.....SERA UNE PRESENCE DANS NOTRE

---

## Hommage d'une élève

Aujourd'hui je suis en deuil et ma peine est lourde et profonde car mon mentor est parti rejoindre les étoiles qu'il a étudiées passionnément pendant des décennies. François Villée est une des grandes personnalités de l'univers astrologique. Il nous quitte ce 1er novembre 2023, jour de tous les Saints, et malgré la surprise de cette nouvelle et ma grande tristesse, j'y vois là un clin d'œil plein de douceur.

Cet homme se disait professeur, c'était un maître assorti d'un sage, quelqu'un de droit et bon, au cœur rayonnant, d'une grande gentillesse. J'ai eu le privilège de suivre son enseignement et nous sommes devenus amis au fil du temps et de nos nombreux échanges quotidiens.

Aussi à l'aise en astrologie lunaire chinoise qu'en occidentale qu'il avait reliées par sa méthode unique, il faisait preuve d'un très grand savoir, d'une éternelle patience et d'une grande bienveillance. Amoureux de la Voie Lactée et des cartes du Ciel, il a œuvré, sans relâche jusqu'à son départ (et a largement rempli sa promesse faite à Vo Van Em de transmettre l'astrologie des 109 énergies lunaires).

C'était un homme d'avant-garde qui n'avait pas peur de dresser les cartes du Ciel à l'aveugle dans les studios de France Inter à l'époque de l'Oreille en coin, ou de partir en Inde rendre visite à Saï Baba. Comme il m'a dit un jour « j'étais jeune et fou pour faire ça, mais c'était tellement génial ! ».

François était de l'ancienne école mais c'était un homme très ouvert, à l'écoute, ce qui l'amenait toujours à des pratiques nouvelles, comme celle de démarrer l'apprentissage de l'astrologie des mayas pour laquelle il s'est enthousiasmé en 2021, à plus de 85 ans. Le monde de l'astrologie est en deuil aujourd'hui. Je pleure égoïstement son départ car je me sens orpheline mais je me raisonne en me disant qu'il est parti serein et souriant rejoindre ses amis de toujours : son épouse tant aimée Josée Lugol, son grand ami André Barbault, François Brousse, Claire Santagostini (avec qui il a fondé l'A.A., académie d'astrologie en 1970), Vo Van Em, Gérard Attias ou Claude Sabbagh avec qui il a étudié, dialogué, appris, ses amis de toujours avec qui il aimait tant échanger, passionnément.

Alors, même si Nuage Noir et l'Envoyé du Ciel raisonnent fort en ce jour, et bien que le Roi des Astres escorté du Lauréat qui occupaient sa case du Destin soient partis

rejoindre les étoiles, il rayonne dans nos cœurs et son rire si joyeux et communicatif raisonnera encore et encore.

François était un grand érudit, il emmène avec lui une sacrée bibliothèque mais nous laisse à chacun son enseignement, qu'il a inlassablement divulgué toutes ces décennies et qu'il avait tant à cœur de transmettre à ses élèves fidèles depuis les

années 70. Une pensée particulière à tous « ses amis des étoiles et des énergies » qui accusent le coup : sa fidèle compagne Marie-France bien sûr, André et Nicole Braire, Anne, Anne-Marie, Betty, Emmanuelle, Éric, Daniel, Fabrice, Franck, Hélène, José, Laurence, Marie-Josée, Marie-Laure, Mireille, Olivier.

Ses encouragements pleins d'humour (« mais enfin... vous ne voyez pas là, ce qui se passe au trigone ?! ») étaient tellement joyeux et vivifiants.

Même si François Villée s'en est allé rejoindre le firmament, il reste parmi nous car nous ne l'oublierons jamais et continuerons de le faire vivre au travers de ses enseignements. C'est lui qui m'avait conté un jour ce qui est écrit sur la Table d'Émeraude : « Ce qui est en haut est comme ce qui est en bas pour accomplir le miracle d'une seule chose » et d'ajouter : « autrement dit : ce qui est ici-bas sur la terre est comme ce qui est en haut : observez le ciel de votre naissance et vous saurez qui vous êtes ! ».

Merci François pour tout ce que vous m'avez inculqué et le scintillement si particulier que vous avez donné aux étoiles, je ne regarderai plus jamais le ciel de la même manière et je garde ce trésor à jamais dans mon cœur.

Olivia ROY

**Cher François VILLEE,**

**Quel dommage que vous soyez parti trop tôt. Vous m'aviez promis de sortir très rapidement de l'hôpital pour répondre à mes questions pertinentes. Mais "Les Lumineux" en ont décidé autrement...**

**Inscrite auprès de "La Chinoise" depuis le 08 Novembre 2022, vous ne m'avez pas laissé le temps nécessaire pour poursuivre nos échanges mails hebdomadaires.**

**Avec tous les conseils et cours Audio que vous m'avez communiqués, je continue l'apprentissage assidu de cette Astrologie Chinoise précise comme une horloge...et qui s'accommode parfaitement avec "L'Occidentale".**

**Je m'efforcerai d'améliorer semaine après semaine l'interprétation de thèmes d'après vos enseignements précédemment transmis par Monsieur Vo Van Em.**

**J'espère que vous continuerez, tous les deux, à suivre de près vos élèves depuis le Cosmos....**

**Toutes mes condoléances à la Famille et aux Proches;**

**Nous perdons un Homme de passion et de conviction.**

**Nathalie BOUGRIER**

Ce dont je peux témoigner est ceci :

"François m'a ouvert les portes de l'Astrologie Globale en 1982, il y a plus de 40 ans ! Je garde encore mon premier contrat de formation signé par Josée Lugol. J'ai suivi son enseignement par correspondance, assisté aux séminaires à Perpignan, et passé les épreuves écrites des examens, quelle époque, inoubliable ! Avec le recul du temps je constate que son enseignement m'a permis d'accéder à tous les courants en revenant régulièrement à ce que j'avais appris avec lui. Je ne l'ai pas suivi dans l'Astrologie Chinoise, ne voulant pas me disperser. Il laisse une œuvre à travers ses écrits, ses élèves pour reprendre ce qu'il nous a appris, en quelque sorte c'est sa part d'éternité.

En vous remerciant par avance, Cordialement,

**Norma Brugiroux**

**Bonjour à tous**

**Comme vous, je pleure la mémoire de FRANCOIS VILLEE. Nous savons tous combien c'était un immense personnage. La puissance de ses enseignements, la profondeur de ses analyses et réflexions. Il a propulsé l'astrologie au sommet de l'excellence et tout cela en lien avec la spiritualité. Il a ouvert les portes et balisé le chemin. Il nous a tous inspiré et enseigné. J'ai suivi la formation d'astrologie chinoise durant 5 ans et il y a peu, il m'avait transmis les codes de guérison de Grabovoï. Nous avons énormément travaillé sur le feng shui et la possibilité de bloquer les violentes afin d'aider chacun à guérir ses blessures et les traumatismes. Il fut aussi mon Maître reiki et nous échangeons sur le bouddhisme shingon. Le moment est venu de réciter le « mantra du chemin de longue vie du bouddha Amithaba » OM AMIRITA TEIZEI KYARA OUM qui va guider son esprit vers son corps Arc en ciel , vers l'état de réalisation « parfait et sans supérieur » tel que décrit dans les textes fondamentaux. Reconnaissance et gratitude pour son œuvre, sa gentillesse et son intelligence supérieure.**



**Daniel Thomas**

## CONVERSATION CHAMPÊTRE

Sur le chemin de tes existences multiples,  
Les pommiers en fleur fleurissent ...  
De la capacité de te transformer,  
Il semble que tu as su, François,  
Plonger dans tes racines, goûter aux plaisirs,  
Incarnar ton essence humaine et divine de la Terre.  
Tu as su assumer tes choix difficiles  
Et ouvrir les portes de ton plan divin.  
Cela a fait de toi, François, le Maître que nous connaissons.

Puis, tel un escargot tranquille,  
Tu t'es intéressé aux bords des chemins,  
Tu as pénétré dans les champs cultivés,  
Tu as pris le temps de goûter, entre autres,  
Aux épinards d'un vert intense et profond,  
A leurs feuilles au goût subtil, dynamisant ... au goût de la terre ...  
Ces feuilles t'ont nourri de leur richesse simple,  
Leur vibration interne t'a écarté petit à petit  
Des tourbillons et tumultes environnementaux.  
Mieux savoir regarder à l'intérieur de toi,  
Etre encore plus à l'écoute vibratoire de l'autre,  
A commencé à émerger.  
Cela a fait de toi, François, le Maître que nous admirons.

Et qu'en est-il aujourd'hui ?  
Sur quelle route continues-tu ton parcours ?  
Les platanes la borde-t-elle ?  
Comme ces arbres plein de générosité,  
Changes-tu de peau pour être dans la joie d'expériences galactiques nouvelles ?  
Une nuée d'oiseaux arrive et emporte vers toi dans ces contrées lointaines,  
Tous nos vœux de bonheur, de sérénité et de tendresse.

Mon cœur est empli d'une grande chaleur amicale bien triste aujourd'hui ...  
Lorsque tu seras en présence de mes parents,  
Partagez de nouveau plein de joie et de rires ...  
François, avec mes enfants et toutes les personnes ici réunies,  
Nous te souhaitons un magnifique voyage ...

Marie-Laure CHARLOT

**J'ai perdu un grand ami, un père.**

**C'est en 2004 que j'ai fait connaissance de François pour une étude de thème pour ma fille. Nous avons sympathisé et il m'a demandé de l'aider à passer ses archives de l'analogique au numérique. Par la suite, nous avons travaillé ensemble sur son premier site internet. Généreux par nature et doté d'un fort tempérament, nous avons eu de grands moments d'échange ensemble et avec ses amis et proches, particulièrement dans le cadre de l'astrologie chinoise.**

**A ce jour, je me suis engagé sur une voie différente mais je conserve la pédagogie et le fond de ce qu'il a su me transmettre dans le domaine du ressenti.**

**Merci pour tout mon ami, une pensée pour Josée et ton fils.**

**Olivier BENVENUTI-BIENVENU**